

NACHRUF

Wir trauern um unseren Geschäftsführer

MARTIN KOHLHEPP

Diplom-Ingenieur

Er ist 1997 als Projektleiter für die Erweiterung des Flugsteig A am Flughafen Frankfurt/Main in die Unternehmensgruppe eingetreten. Seit 1999 war er in der Geschäftsleitung der Projektgesellschaft Horn aktiv.

Mit seinen Kenntnissen und seinem unermüdlichen Engagement setzte er sich für das Unternehmen ein und hat dessen Entwicklung maßgeblich geprägt.

Er ist für uns nicht zu ersetzen. Mit ihm verlieren wir nicht nur einen treuen Kollegen, sondern einen guten Freund.

Unser tiefes Mitgefühl in dieser schweren Zeit gilt den Angehörigen.

Die Gesellschafter und Geschäftsführung
der **Projektgesellschaft HORN GmbH**
Kelkheim am Taunus